

Hospital: "Hemos reducido en 50% las esperas"

ANUNCIO. Institución puso en marcha Plan Integral de Mejoramiento con distintas acciones estratégicas.

Frente al complejo escenario por el que atraviesa la atención oncológica, el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena de Temuco anunció ayer una serie de medidas orientadas a reducir las demoras en el cumplimiento de las garantías GES para pacientes con cáncer.

Desde el recinto asistencial reconocen que el sistema de salud enfrenta múltiples desafíos

debido al envejecimiento poblacional, el aumento sostenido en la incidencia de cáncer, las secuelas de la pandemia y la escasez de especialistas e infraestructura de alta complejidad. "Entendemos profundamente el impacto que pueden generar las demoras en el diagnóstico y tratamiento del cáncer, tanto en los pacientes como en sus familias", expresó el director del Hospital

HHH, Mauro Salinas Cortés.

Frente a este panorama, el hospital aseguró que no ha permanecido inmóvil y que en coordinación con el Servicio de Salud Araucanía Sur y otros centros de la red asistencial, puso en marcha un plan integral de mejoramiento continuo, cuyo foco es fortalecer la atención oncológica y garantizar el acceso oportuno a los tratamientos. Entre las

acciones implementadas destacan: la agilización de diagnósticos, mediante el aumento de turnos en laboratorios e imagenología para exámenes clave como biopsias, ecografías mamarias, mamografías y colonoscopías.

"Ampliación de horarios quirúrgicos, habilitando turnos vespertinos y de fin de semana destinados exclusivamente a cirugías oncológicas GES", dijo, junto con la "vinculación con prestadores externos, a través de convenios que permitan refor-

zar prestaciones críticas según disponibilidad presupuestaria". También destaca el fortalecimiento de la red, mediante la derivación organizada de patologías de menor complejidad a hospitales Nodo como Pitrufquén e Imperial; y el refuerzo de equipos médicos, con la incorporación de nuevos especialistas bajo modalidad de honorarios para aumentar la cobertura. "Gracias a estas acciones, en las últimas ocho semanas, logramos reducir en casi un 50% la lista de espera por cáncer cérvico-uterino, uno de los principales desafíos", cerró Salinas. 



MAURO SALINAS CORTÉS, DIRECTOR HOSPITAL HHA DE TEMUCO.